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 平成２８年８月１８日に産業建設委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のと

おり行いました。 

 

    

・・・・議員と市民の意見交換会での意見について議員と市民の意見交換会での意見について議員と市民の意見交換会での意見について議員と市民の意見交換会での意見について        

～内容～～内容～～内容～～内容～    

７月 24 日に開催した「議員と市民の意見交換会」で、会場で市民からいただいた意

見及びアンケートに記載のあった意見について、取扱方針を検討するもの。 

 

～検討結果～検討結果～検討結果～検討結果～～～～    

「県立大学周辺を学園都市にすることについて」、「観光地の活用について」の２件に

ついて、所管事務調査を行うことに決定した。また、その他の主な意見についても、当

局への伝達等を行った。 

    


